

Curso de Procesamiento y Control de Calidad de Leche Humana e inauguración del primer Banco de Leche Humana de Nicaragua



Entre los días 22 de octubre al 02 de noviembre, fue realizada en Managua, Nicaragua, una etapa más del proyecto “Apoyo Técnico para Implantación/ Implementación de Bancos de Leche Humana”, patrocinado por la Agencia Brasilera de Cooperación (ABC/MRE). Las acciones desarrolladas en este período fueron orientadas para la implantación del Banco de Leche Humana; donde las técnicas de la rBLH, Sonia Galiza (Secretaría Municipal de Salud de Cabedelo de Paraíba) y Celina Lira (IMIP/Pernambuco) realizaron la capacitación técnica en cuanto al funcionamiento y control de calidad de la leche materna al equipo del BLH del Hospital Bertha Calderón Roque, de Managua . El día 1º de noviembre fue la inauguración del BLH, primero a implantarse en el país, cuyos equipamientos fueron donados por Brasil y donde las obras de infraestructura del espacio destinado para el BLH, fueron realizadas por el gobierno de Nicaragua.

En el período de 22 al 26 de Octubre, fue dada la parte teórica del curso de Procesamiento y Control de Calidad para Bancos de Leche Humana. Las clases fueron realizadas en el auditorio

del Complejo Docente Dr. Luis A. Munguia Martinez del Hospital de La Mujer Bertha Calderon Roque. En la ocasión, fue realizada una pequeña solemnidad de apertura con la participación de la directora del Hospital de La Mujer Bertha Calderon Roque, Dra. Maribel Hernandez Muñoz; de la representante del Área de Servicios de Salud SILAIS, Dra. Carolina Davila; del Sub-Director Médico, Dr. Victor Mantilla, del Sub-Director Docente, Álvaro Garcia.

Entre los días 29 de octubre y 02 de noviembre hubo un entrenamiento práctico del equipo del Banco de Leche Humana del Hospital, buscando la capacitación de los profesionales para la operacionalización y funcionamiento del BLH. Participaron del mismo, pediatras, nutricionista, bioanalista, enfermeras, médica y auxiliar de enfermería, totalizando 20 profesionales. Esta misión fue patrocinada por la Agencia Brasilera de Cooperación (ABC) del Ministerio de Relaciones Exteriores de Brasil y realizada en cumplimiento a lo dispuesto en el proyecto de cooperación técnica y científica entre el gobierno de la República Federativa de Brasil y el gobierno de la República de Nicaragua. [**Vea más fotos haciendo clic aquí**](#)

Inauguración del Banco de Leche Humana



Uno de los momentos más marcantes de la semana fue la inauguración del primer Banco de

Leche Humana de Nicaragua, que ocurrió el día 1º de noviembre. En la ocasión, estaban presentes autoridades locales; el viceministro de Salud, Dr. Elias Guevara; la directora de Servicios de Salud, SILAIS, Dra. Carolina Dávila; la directora del Hospital de La Mujer Bertha Calderon, Dra Maribel Hernandez Muñoz, el sub-director docente, Álvaro Garcia y Lic. Patricia Halleslevens, responsable del proyecto del BLH en Nicaragua. Entre las autoridades brasileras, participaron del evento el embajador de Brasil en Nicaragua, Dr. Luiz Felipe Mendonça Filho, el consejero de la Embajada, Fernando Costa y el representante de la Red Iberoamericana de Banco de Leche Humana, Alejandro Rabuffetti. La ceremonia fue realizada en un clima festivo, con danzas y música, donde se destacó la importancia del proyecto para la salud pública del país.